

Erntedank-Gottesdienst

Am Sonntag, den 25. September 2016 feierte die Pfarre Göltschach einen Erntedank-Gottesdienst, bei dem im Rahmen eines Familien- und Jugendgottesdienstes für die Ernte des Jahres gedankt wurde.

Bei strahlendem Herbstwetter fand die Segnung der Erntekrone und der Gaben vor der Kirche statt,



in einer kleinen Prozession erfolgte der Einzug in die Kirche, wo der Erntedankgottesdienst gefeiert wurde.



Abschließend konnten die Früchte und Speisen des Jahres bei einer Agape verköstigt werden und der Festtag fand einen gesellschaftlichen Ausklang.

